



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Ana Garrido presenta la novela ‘Ana contra Gürtel’: «Los denunciantes no queremos ser héroes, necesitamos más protección»

Desde hace unos días está en las librerías “*Ana contra Gürtel*”, la novela que ha escrito el profesor y psicólogo **Javier Bardón**, editada por AlRevés, sobre [la historia de Ana Garrido, funcionaria del Ayuntamiento de Boadilla del Monte](#) que, al denunciar las corruptelas de su alcalde, llegó a conocer las ramificaciones del caso Gürtel, de gran trascendencia nacional. La obra convierte en relato literario la experiencia de una mujer que pagó con aislamiento y acoso su valentía, y que hoy busca cerrar ese ciclo vital.

La presentación, que tuvo lugar este martes en la Casa del Libro en la Gran Vía madrileña, se articuló en un animado debate entre Ana, la protagonista de la obra; el autor de la misma, Javier; Mercedes Castro, la editora; y Joaquim Bosch, [magistrado y estudioso de la corrupción con distintas publicaciones sobre esta materia](#). Todos ellos abordaron distintos aspectos de la obra y contestaron a preguntas de los asistentes. Como conclusión, señalaron que el denunciante de corrupción

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |